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『ロジスティクス研究会の皆様』 

本部長 吉本 商一〔足立支部 八千代運輸㈲〕 
６月５日の令和６年度通常総会におきまし

て、新たに本部長という大役を拝命しました吉
本商一です。田中前本部長の後を継ぎ、精一杯
頑張って参ります。皆様どうぞよろしくお願い
いたします。 
さて、新型コロナウィルスもやっと過去の物

となりつつ世の中も動きを取り戻してきてい
ますが、売上が戻ってきてもそれ以上に人件費
や燃料費の高騰など原価が上がってしまい利
益が出ていない企業が多い状況が続いていま
す。そこに 4月からついに始まった 2024年問

題が重なり企業の存続をかけて皆様戦っていらっしゃるところだと
思います。 
私は、2016年～2021年までの３期６年間足立支部長をしていまし

たが、後半はコロナ禍による自粛などにより思ったような活動ができ
ませんでした。その結果、動かなくても何とかなるのでは？という思
いがみんなの中に生まれ、それまでの一致団結した足立の仲間たちの
絆が少し弱くなったような気がしました。それは、きっと足立だけで
はなく本部全体そしてロジ研、女性部、青年部にも少なからずあった
のではないでしょうか。 
一期二年の本部長職ではありますが、ロジ研の皆様のお力をお借り

して、とにかく活動することを目標に以前のような動きを取り戻し、
そして女性部の皆様、青年部の皆様とともにさらに交流を深めていく
所存です。 
ロジ研は「政策提言」をすることが求められています。是非とも業

界発展のため皆様、これからどうぞよろしくお願いいたします。 

 
 
 

田中 敏之〔千代田支部 新聞輸送㈱〕 
この度、ロジスティクス研究会本部長を退任するに辺り、ひとこと

ご挨拶申し上げます。 
まずは、平素より会員の皆様のロジ研に対するご理解とご協力に対

し改めて御礼申し上げます。 
 2018 年、藤倉前本部長よりバトンを受取ってから 6 年間、本部長
を務めさせていただきました。新参者が今日まで本部長という大役を
担えましたのも、皆様方のご指導、ご鞭撻があってのものと思ってお
ります。 
 思い出せば、就任後の翌年にコロナウイルス感染症の為、集まって
の活動が出来なくなり、それでも出来ることを各委員会の委員長と相
談し活動をしてまいりました。 
 総務委員会では、近畿トラック青年協議会連合会（KTS）ＯＢとの
意見交換会（京都・貴船）、「大人の社会科見学」として２度目の京都
訪問（京都・貴船）、物流政策委員会では関東運輸局自動車交通部と
の意見交換会、本部連絡委員会では正副会長との意見交換会。広報委
員会では、ひびきの発行、研修委員会では京都大学大学院工学研究科
教授の藤井聡氏をお招きし、トラック運送業界と日本経済をテーマに
ご講演をいただき、企画委員会では温故創新「栄華を偲ばす廃墟の島
『軍艦島』を訪ねて～息づいた時間と歴史を巡る～」軍艦島（長崎市
端島）、ジャパネットたかた本社（佐世保市）、納涼会や忘年会またチ
ャリティーゴルフの開催。海外研修委員会では、「三菱倉庫グループ
物流関連施設の視察」（インドネシア・ジャカルタ）、「台湾の物流関
連施設の視察」（台湾・台北）、「ESUHAI人材育成の学校を見学」（ベト
ナム・ホーチミン）。各委員会の皆さん大変ありがとうございました。 
最後になりましたが、ロジ研の今後ますますのご発展とご多幸を

祈念いたしまして甚だ簡単ではございますが、本部長退任のご挨拶と

させていただきます。ありがとうございました。 
 

宮本 隆〔多摩支部 宮本運送㈱〕 
この度６月５日の総会をもちまして、平成３０年度より務めさせて

いただきました本部連絡委員長を退任させていただきました。皆様の

お力添えを賜り、無事に任期を終えることができましたことを、心よ

り感謝申し上げます。また、本部連絡会に大変お忙しいところ、ご出

席いただきました会長ならびに副会長のみなさま誠にありがとうご

ざいました。 

 今年度は、ドライバーの時間外労働９６０時間上限規制や改正改善

基準告示が適用されるなど業界にとって大変な年です。新たに就任さ

れた田中秀明本部連絡委員長には、早々に本部連絡会を開催していた

だき「２０２４年問題」をはじめ業界・協会の現状や諸課題について、

東ト協本部役員の方と解決策などについて活発な意見交換をしてい

ただけると思います。 

また、新しく就任された吉本本部長は、柔軟な発想でロジ研活動を

牽引していただけると思います。 

 引き続きロジ研活動にお力添えいただきますよう、お願い申し上げ

ます。 

 

相楽 俊一郎〔足立支部 大徳運輸㈱〕 
平成２６年度より、海外交流委員長を務めさせていただきました、

相楽です。この度、6月の総会で退任となりました、まずはお力添え

をいただきましたロジ研の皆様、そして事務局方々に厚く御礼申し上

げます。新型コロナウイルスの影響で研修が開催できない時期もあり

ましたが、皆様のご協力により、無事に任期を迎えることができまし

た。 

昨年度は、外国人在留資格の特定技能制度に「自動車運送業」が追

加検討されていることもあり、ベトナム・ホーチミンの技能実習生の

育成・派遣を行っている学校や自動車教習所を視察して参りました。 

後任の緋田委員長をはじめ委員の方々には、業界の課題を解決する

ための参考となる充実した海外研修を企画していただけることだと

思います。引き続き来期もロジ研活動への積極的なご参加のほど、よ

ろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。 
 

中村 克敏〔城東支部 ㈱中彦運送〕 
広報委員長の中村です。 

日頃は、ロジ研の広報誌「ひびき」をご愛読頂きまして、誠にあり

がとうございます。平成 28 年より 4期務めさせて頂きました、広報

委員長を退任致すこととなりました。大先輩であられる足立支部の山

田先輩の後を受け継ぎ、伝統ある由緒ある「ひびき」の編集に携わる

事が出来た事は、大変光栄であると共に、楽しい活動でもありました。

歴代の教育研修グル－プの事務職員さんと連絡を取り合い、原稿の執

筆依頼や内容の説明などをさせて頂きました。期日まで原稿が届かず

イライラすることや、執筆文字数不足から紙面が埋められず、「後記」

を書かなければならないことなどがありました。忘れられないのが、

掲載内容が協会の活動にそぐわないと掲載中止になり、編集人として

の責任問題までに発展した事もありました(笑) 

しかし、今となってはすべてが、やりがいのある楽しい思い出です。 

後任は千代田支部の菅沼広報委員長が、引き継いで頂けます。新たな

「ひびき」の編集をお願いしたいと思います。 

吉本新本部長の元、ロジスティックス研究会の益々の発展と引き続

きの活動参加をご祈念申し上げます。 

長きに渡りありがとうございました。感謝。 

 

 

◇スケジュール《 ロジ研行事予定 》 
●7/8 15:00～ 正副本部長会議(東ト総合会館) 

●7/8 16:00～ 三組織連絡会(東ト総合会館) 

●8/6 16:00～ 物流政策勉強会(東ト総合会館) 

 

◇退任のご挨拶◇ 

◇新任のご挨拶◇ 

http://www.ttal.jp/

